

Mensaje del Presidente

En este primer mensaje como presidente les agradezco su confianza y les refrendo el compromiso que hice con ustedes cuando acepté la postulación para este cargo.

La estructura de ASHRAE y del capítulo tiene la figura de presidente electo, así que durante este año tuve la oportunidad de participar en una mesa directiva, cuyos logros son una demostración de su capacidad y compromiso, y tomar el ejemplo acumulado de los presidentes pasados.

Parte de este ejemplo surge de poner en marcha una declaración que los directivos y los miembros de los comités hacen con frecuencia: “actuar de manera que se sirva mejor a los socios”.

Las actividades que realiza el capítulo buscan que tal declaración sea cierta, especialmente para los socios de este capítulo, por lo que planeamos continuar con los cursos de educación continua, las sesiones técnicas y las becas, que siempre tienen en mente a la gente de nuestra localidad.

Tenemos un compromiso ineludible cuando vemos el entusiasmo de los participantes de las actividades que organizamos, el interés de la Sección Laguna activa en Torreón, y el empeño de nuestros colegas de Hermosillo, Sonora, por crear una sección.

Empezamos con nuestra localidad, pero la globalización en que vivimos en la actualidad, no solamente en los mercados, sino en los problemas y por supuesto en sus soluciones, nos llevará más lejos.

Por citar tan solo un ejemplo les menciono que el cambio climático y la sustentabilidad, considerados en los planes de ASHRAE, también está en la mente de los mexicanos, como se puede apreciar en el Plan Nacional de Desarrollo que incluye específicamente la sustentabilidad ambiental y el cambio climático.

Esto hará que a mediano plazo tomen fuerza en México las certificaciones, las normas y la vigilancia del gobierno para que éstas se cumplan. El capítulo ha estado trabajando precisamente con esta orientación para el futuro, atendiendo las personas interesadas en nuestra área con cursos, seminarios y sesiones técnicas, buscando darles validez curricular e involucrando estudiantes, quienes son el futuro de cualquier comunidad.

El capítulo muestra su compromiso con su comunidad a través de acciones directas, tal como la propuesta que hicimos recientemente para que ASHRAE Internacional incluya, de modo explícito, a las carreras mexicanas acreditadas por el Consejo de Acreditación de la Enseñanza de la Ingeniería, lo cual, de resultar aprobado, dará la oportunidad de que estudiantes mexicanos obtengan financiamiento de ASHRAE para elaborar proyectos o estudiar en el país o en el extranjero.

Confío en que servir nos traiga satisfacción personal, que al servir nos sintamos servidos, y que en algún momento de nuestras vidas, o la de nuestros descendientes, nuestras acciones repercutan en un Monterrey mejor, un México mejor, un mundo mejor.